

Pour faire un escalier jusqu'au premier étage, en arrière de la maison, imprévu dans la première demande	45
Peinture de la remise et de la clôture	60
Pour finir la peinture de la maison	170
Pour terminer la plomberie	75
	\$1,000

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'affecter la somme ci-dessus aux fins mentionnées plus haut, ladite somme devant être imputée sur le crédit voté pour maisons en quarantaine.

39.—(23693) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant que M. et Mme Richard, employés à l'Hôpital des Varioleux, soient remerciés de leurs services, pour cause.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, à demander à M. et Mme Richard, de donner leur résignation, et en cas de refus, de les remercier de leurs services.

M. le Commissaire Côté reprend son siège.

40.—Soumis un mandat, au montant de \$1,000, en faveur de M. Piché, architecte, représentant un acompte, sur le montant de ses honoraires, en rapport avec la préparation des plans et devis, pour la construction du bain Saint-Georges.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme.

41.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Achats et des Ventes et au Surintendant des Edifices Municipaux, de faire rapport, par écrit, comme il se fait que le contrat, pour les réparations au perron de l'Hôtel-de-Ville, a été accordé, sans autorisation du Bureau des Commissaires, et de demander à l'Architecte de la Ville, de préparer un estimé de la valeur des travaux exécutés.

42.—Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant d'accepter les travaux de construction de la caserne de pompiers No 39, et d'en prendre possession, et d'accepter comme compensation, pour le changement fait au sujet de la brique, les travaux additionnels non requis et exécutés par l'entrepreneur, avec l'entente qu'il ne réclamera aucune somme additionnelle pour ces travaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

43.—(23261-23287) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant le paiement à MM. Venne & Labelle, d'une somme de \$1,681.35, représentant la balance de leurs honoraires, comme architectes, en rapport avec la construction de la caserne de pompiers No 39.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

44.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le contrat, pour la construction de conduits souterrains, (Contrat No 6A.) au plus bas soumissionnaire, M. G. M. Gest, au prix de \$5,536.74, d'autoriser

For erecting stairs to the first story, in rear of the house, not provided for in the first demand ..	45
Painting of the shed and fence	60
To complete the painting of the house	170
To complete the plumbing work	75
	\$1,000

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the above amount be applied to the above mentioned purposes, said amount to be charged against the appropriation voted for houses under quarantine.

39.—(23693) Submitted a report from the Medical Officer of Health, recommending that Mr. and Mers. Richard, employed at the Small Pox Hospital be dismissed, for cause.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Medical Officer of Health be authorized to ask Mr. and Mrs. Richard to resign, and if they refuse to do so, to dismiss them.

Commissioner Côté took his seat.

40.—Submitted a warrant amounting to \$1,000 in favor of Mr. Piché, architect, the said sum representing an account on the amount of his fees, in connection with the preparation of plans and specifications for the construction of St. George Bath.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum.

41.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Purchases and Sales and the Superintendent of Municipal Buildings, to report in writing as to why the contract for repairs to the City Hall stoop was awarded, without the authorization of the Board of Commissioners and to ask the City Architect to prepare an estimate of the value of the works performed.

42.—(23292) Submitted a report from the City Architect, recommending that the works in connection with the construction of No. 39 Fire Station be accepted, and that the City take possession of same, with the understanding that the contractor shall not claim any additional sum for said works as compensation for the change made as regards the brick and the extra works not required and performed by him.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To approve of said recommendation.

43.—(23261-23287) Submitted a report from the City Architect, recommending that Messrs. Venne and Labelle be paid a sum of \$1,681.35, representing the balance of their fees, as architects for the construction of No. 39 Fire Station.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

44.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the contract for the laying of underground conduits (contract No. 6A) be awarded to the lowest tenderer, Mr. G. M. Gest, for the price of \$5,536.74.